

# „Nebelgrind“ für 90 Zuschauer

**RABENAU** (aso). Der Seniorenbeirat Rabenau veranstaltete in Verbindung mit der Aktion „Anders blicken“ ein Filmabend im Bürgersaal in Londorf, bei dem der Film „Nebelgrind“ gezeigt wurde. Rund 90 Personen waren dabei, unter anderen auch Bürgermeister Kurt Hillgärtner. Dagmar Hinterland und Gabi Hösl-Brunner von der Initiative „Demenzfreundliche Kommune - Stadt und Landkreis Gießen“ stellten die Aktion „anders blicken“ vor. Der Film „Nebelgrind“ selbst dauerte 90 Minuten und im Anschluss kam es zu einem Austausch mit Hinterland und Hösl-Brunner rund um das Thema Demenz.